

令和6年度

# 学生によるオレンジリボン運動

## 山村学園短期大学 実施報告



実施主体 オレンジリボン運動ゼミ(巢立ゼミ)

実施内容 駅前、文化祭などリボン配布、SNS 配信動画の作成、施設訪問

### ①事前に取り組んだ内容

令和6年7月6日の文化祭では自作したオレンジリボン50個を配布。

令和6年8月23日鳩山町わくわくWORKにて自作したオレンジリボンを100個配布。

授業等において児童虐待に関する知識・理解を深めた。行事やイベントでは専用ブースにてオレンジリボンを配布し、児童虐待防止の啓発活動を行った。

### ②実施期間に取り組んだ具体的内容

令和6年10月10日1年生13名を対象に、プレゼミナールにおいて児童養護施設に訪問子どもたちとカレー作りを行った。令和6年11月10日には学内オープンキャンパスにて高校生にオレンジリボンを配布した。令和6年11月25日は東武東上線川越市駅前にて2年生8名とオレンジリボン200個、チラシ50枚を配布した。2025年2月9日にSNS(TIKTOK)にてオレンジリボン配布の様子について投稿し、児童虐待防止の啓発を行った。児童虐待を目的に以前制作した旗(3種類)を掲示した。

<https://www.tiktok.com/@yamamuragakuentandai/video/7469219989157891346?lang=ja-JP>

### ③オレンジリボン運動を終えて…

本学におけるオレンジリボン運動ゼミは今年で5年目を迎える。

学内外で様々な行事、イベントを通して啓発活動を行っている。これまでの過去の活動の蓄積を基に、今後も児童虐待防止の啓発活動を行っていきたい。

TIKTOK アカウント

